

スポ少交流大会 ふねひきミニバスケットクラブが総合優勝

1月22日、第6回田村市スポーツ少年団交流大会が市総合体育館で開かれ、子どもたちは「大運動会」を通して交流しました。市内の各種スポーツ少年団から24チーム約270人が参加し、種目や地域の垣根を超えて熱戦を繰り広げました。結果は下記のとおりです。

〈障害物リレー〉

●優勝…ふねひきミニバスケットボールクラブ

〈チーム代表リレー〉

●優勝…ふねひきミニバスケットボールクラブ

〈玉入れ〉

●優勝…大越ソフトボールスポーツ少年団

〈総合順位〉

●優勝…ふねひきミニバスケットボールクラブ (写真)

●準優勝…七郷スポーツ少年団

●第3位…船引サッカースポーツ少年団 A



滝根 生涯学習セミナー ハーブのこけ玉づくりに挑戦



1月28日、滝根公民館で生涯学習セミナー「ハーブのこけ玉作り教室」が開かれ、13人が参加しました。イタリアンパセリ、タイム、サラダハーブやキッチンハーブなど約40種類から自分の好きなハーブを2種類選び、ハーブとスローライフの研究者として活躍している瀧田勉さんの指導のもと、自然のこけをハーブに合わせ、こけ玉に仕上げました。参加者は、効能に合わせて家のどこに飾るかなど、想像を膨らませながら園芸を楽しみました。

滝根 生涯学習セミナー 食について楽しく学習

2月10日、滝根公民館事業の高齢者学級「あぶくま大学」の第6回学習会と閉講式が、天地人大学で行われました。

学習会では、テレビでおなじみの三瓶ミヤ子さんを講師に招き、「食」について楽しく学習しました。先生のユーモアを交えた講義に、参加者は拍手しながら楽しく学習しました。閉講式では、一年間の学習を振り返り、学級委員長から感謝の言葉が述べられました。今年度は6回の学習会が開かれ、延べ300人の学級生が参加しました。



大町 幸せのつどい 心と体を元気に

2月14日、大町幸せのつどいの第5回学習会と閉講式が大町公民館で開かれ、大町長寿会の会員23人が参加しました。

学習会では、市の保健師の指導のもと、「心と体の健康づくり」について講義を受けるとともに、手軽にできる健康体操「元気・筋力モリモリ体操」も学びました。参加者は熱心に聴講し、とても有意義な学習会となりました。



ボランティア清掃

日ごろの感謝を込めて

1月26日、滝根バレーボールスポーツ少年団の団員22人が、ボランティアで滝根体育館を清掃しました。日ごろお世話になっている感謝を込めて、階段や玄関などをほうきやモップを使って丁寧に清掃しました。



船引町民謡民舞の会連絡協議会

豊かな表現で演目を披露

1月15日、船引町民謡民舞の会連絡協議会「新春交歓会」が船引総合福祉センターで開かれ、加盟20団体84人が参加しました。参加者が日ごろから練習を重ねた舞踊や演目を披露すると、客席から拍手や歓声が上がっていました。



宝くじまちの音楽会 出演者・来場者ともに熱唱

1月21日、市文化センターで「宝くじまちの音楽会 南こうせつ with ウー・ファン 心のうたコンサート」が開催され、約550人が来場しました。南こうせつさんは歌とトークで会場に大歓声を巻き起こし、ウー・ファン（伍芳）さんの古箏（※）の演奏が始まると、来場者はその音色に聞き入っていました。また、「まちの合唱団」として船引小学校合唱部が出演。出演者・来場者の全員で「ふるさと」等を合唱し、大いに盛り上がりました。

※古箏…中国の伝統的な撥弦（弦をはじく）楽器。



スポ少 大越支部 寒さを吹き飛ばせ!

1月29日、大越体育館で田村市スポーツ少年団大越支部の優良団員奨励式と運動適正テストが行われ、団員31人が参加しました。団員奨励式では、優良団員を2人、奨励団員を3人が受賞。運動適正テストでは、立幅とび、5分間走などに、団員は寒さを吹き飛ばす勢いで挑みました。終了後、旧大越公民館で餅つきが行われ、臼と杵でついたばかりの餅を団員は口いっぱい味わっていました。

